



LA REINE DES NEIGES

A la Folie Théâtre jusqu'au 23 février 2013

Mise en scène de Nathalie Camps & Jean-François Hennion

Avec : Nathalie Camps

Costume : Céline & Nathalie Camps

Création lumière : Koska Asmanis

Musique: Marc Fournier

Dès l'entrée dans la petite salle de la Folie Théâtre on est saisi par le joli décor féerique tout en douceur. L'esprit de la neige est là !

La Reine des Neiges, d'après le conte d'Andersen, est une comédie musicale qui mélange marionnettes, théâtre d'ombres et masques. Une approche ludique pour raconter un conte classique aux enfants.

De nombreux personnages apparaissent tout au long de l'histoire et on peut applaudir la comédienne Nathalie Camps qui assure à elle seule toute la distribution. Elle manipule, chante, danse, raconte et sa voix change à chaque fois en passant de celle d'une petite fille à une vieille sorcière d'une façon convaincante !

Les chansons sont entraînantes, le public enfantin est mis à contribution, et la Reine des Neiges est une bien belle marionnette à défaut d'être une belle personne.. Elle m'a fait penser au Monde de Narnia d'ailleurs..

Un joli spectacle particulièrement adapté pour les 4-7 ans qui donne envie de se replonger dans les contes d'Andersen !

